
平成３１年市議会第１回定例会（２月）

市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間
会派・質問者

要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月27日 ９０分 創政 1 本市における都市計画のあり方について

（水） 代表質問 (1) 区域区分（線引き）について

午前10時 北田宏彦 2 農業政策について

議員 (1) 新規就農者の営農状況について

(2) 土地改良施設の老朽化について

3 本市の財政状況および平成31年度予算編成について

4 市長３期目の公約について

(1)

圏央道スマートインターチェンジ周辺地域の整備について

(2) 都市計画税導入について

5 地方創生について

(1) スーパーシティ構想について

(2) 国家戦略特区の活用について

6 市長事務方針より

関連質問 3 本市の財政状況および平成31年度予算編成について

森　建二 (1) 平成31年度予算編成について

議員

平成31年度の一般会計予算案が整ったところと思う。わが

市の29年度の経常収支は非常に高く「財政の健全化」が叫

ばれている。だが「財政の健全化」は「手段」であって「目

的」ではない。ぜひ、厳しい中でも住民にとって住みよいま

ちづくりを目指すためにも、以下伺う。

① 平成31年度一般会計予算案について

② 行政サービス低下への不安について

③ 収支向上のため、歳入を増やすことについて

4 市長３期目の公約について

(1)

圏央道スマートインターチェンジ周辺地域の土地利用につ

いて

この3月、大網白里スマートインターチェンジがいよいよ開

通する事となり、物流、商業、観光など様々な効果が期待さ

れる。平成28年3月に「土地利用方針」が策定されたが、誘

致等の具体的な動きは見えて来ない。今後の人や物の交

流促進のため、以下伺う。

① 観光・レクリエーションゾーンについて

② 複合機能ゾーンについて

③ 産業利用促進ゾーンについて

④ 長期展開エリアについて

6 市長事務方針より

2月27日 ９０分 新政ネット 1 小・中学校のいじめ問題について

（水） 代表質問 2 コミュニティバスについて

午後1時 石渡登志男 3 防災（減災）対策について

議員 4 駅前広場歩道の屋根設置の進捗状況について

5 認定こども園について

関連質問 3 防災（減災）対策について

堀本孝雄 (1) 白里海岸における津波対策と浸食対策について

議員 ① 津波対策の進捗状況と今後の見通し

②

波乗り道路の開口部（アンダーパス）の陸閘の設置

は、どのように検討されているか
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③

波乗り道路脇の市道、ならびに排水路は飛砂により堆

積しているが、除去できないか

④

海岸浸食対策の今後の見通しと、地元の自治体とし

て、どのようにその浸食を考えるか

5
認定こども園について

(1)

立地場所（白里の第２保育所と南消防署白里出張所）

について問う
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